
Conseil d’école 

École Sainte-Jeanne-d’Arc 

Points saillants de la réunion du 19 avril 2017 

 

 

 

a.      Le Sondage du consortium a été abordé. 

b.      On a rappelé l’importance de la qualité de la langue à l’école. 

c.      Une lettre sera envoyée à un conseiller de la ville 

d`Edmonton pour un arrêt de circulation (86Ave/68 A Rue). 

d.      L’école participera à divers projets pour promouvoir le 150e 

du Canada. 


